
         

    

                                            

 

 

 

理想の会館 

近年多発する災害に、より耐え得る地域の拠点として 

誰もが入り易く、利用し易い 人に優しい居場所として 

「自宅」、「地域」、に続く「自宅に勝るサードプレイス」として 

そして、何よりも将来の会員に負担の先送りをしない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

経 過                                                   

7月 11日 委員会開催 

        設計事務所（株）OHArchitecture様を交え会館の規模（平屋建て・面積）、 

        その他各部位（出入口、フロア、キッチン、トイレ、窓、倉庫など）や使い方（土足利用） 

        について意見交換しました。 

7月 25日 委員会開催 

        同じく、意見交換。 50人程度が集えるフロアを計画します。 

8月 8日 委員会開催 

        自治会関係の方々にご出席いただき、計画内容のプレゼンを実施しました。 

        ご案内関係者（神社関連、自衛消防隊、子ども会、せせらぎ会、ほたる通り商店会、 

赤十字奉仕団、民生委員、健康推進員、福祉協力員など） 

8月 22日 委員会開催 

        建物規模やフロア使用方法、家具・備品のレイアウト、収納量の検証をしました。 

 

委員会からのお知らせ 

毎月 第 2，第 4日曜日 8時 30分から建設委員会を開催しています。 

自治会員どなたも委員会にご出席いただけます。ご参加お待ちしております。 → 自治会まで 

自治会館建設準備委員会からのお知らせ  

7月 3日配信 通信 VOL.3 にて報告以降の委員会経過 

   

8月 8 日の模様 

 建設準備委員会 


